

El Fénix Agrícola

Compañía Anónima de Seguros Reunidos á prima fija
Inscrita en el Registro que establece la ley de 14 Mayo de 1908, por R. O. de 5 Julio de 1909
DOMICILIO SOCIAL: LOS MADRAZO, 34.—MADRID

GARANTIAS	
CAPITAL.	Suscrito Ptas. 1.000.000'00
	Desembolsado 300.000'00
	Estatutaria 75.043'06
RESERVAS.	De riesgos en cu so (constituida en valores del Estado, depositados en el Banco de España) 473.243'64
	De riesgos en cu so (constituida en valores del Estado, depositados en el Banco de España) 1.592.203'76
	Primas recaudadas en 1915 3.123.265'69
	Siniestros satisfechos hasta 31 de Diciembre de 1914

Ramo de vida del ganado.—Ramo de robo, hurto y extravío del ganado. (Primera Sociedad que lo ha establecido).—Póliza especial de vida para el ganado de recría y el destinado exclusivamente á las faenas agrícolas. (Primas muy reducidas).—MADRID: Dirección general, Los Madrazo, 34.—CORDOBA: Inspección General, Plaza de Cánovas.—SEVILLA: Agencia General, Cánovas del Castillo, 45.—JEREZ: Inspección Regional para Sevilla, Cádiz, Málaga y Granada: Cánovas del Castillo, 14.

Balneario de Carratraca

(PROVINCIA DE MALAGA)

AGUAS MEDICINALES SULFUROSAS ARSENALES

Las aguas, que no pueden imitarse artificialmente, son las mejores de España para curar toda clase de enfermedades de la piel y todas las afecciones de trófica artrítica ó herpética y escrofulosa.

Específicas en todas las enfermedades propias de la mujer y en la curación de la neurastenia y trastornos mentales.

Balneario completo y nuevamente reformado. Temperatura media estival 19°.

Punto de verano inmejorable por la pureza de las aguas potables y el perfecto estado de sanidad del pueblo y sus pintorescos alrededores.

Hoteles, casas de huéspedes y hospedajes particulares. Billetes de ferrocarril á precios reducidos. Coches á la llegada de los trenes en la estación de Alora (Málaga).

Médico Director, D. José Casado Torreblanca.

Para informes: al Administrador, D. Antonio Ouelar.

HIELO

La Virgen del Carmen
F. ca de hielo higiénico

A una peseta
La Arroba
- A domicilio -

Excmo. Sr. Marqués del Mérito
— CORDOBA —
Ventas al detall: Alfaros, num. 8.
Para pedidos dirigirse á dicho señor, paseo del Gran Capitán, 18.

Señora, dije, voy á dar á usted toda clase de satisfactorias explicaciones. Cuando se usa el corsé para corregir y contener exuberancias pectorales ó abdominales se persigue un fin racional. Los griegos contemporáneos de Ovidio oyeron decir á éste poeta que las mujeres tripudadas y anchas de cintura eran despreciadas por Cupido. Homero, cantó en honor del cingulo que dió á Venus un encanto y una fuerza de seducción irresistibles. Temerosas las mujeres griegas del olímpico desprecio de Cupido se decidieron á competir con la mismísima Venus y adoptaron el cingulo, (cinturón faja, con el que comprimían el vientre) y para mejor armonizar la estética general del cuerpo femenino, inventaron también la fascia pectoralis, que usaban inmediatamente sobre la piel sosteniendo y comprimiendo los senos. Durante la primera y segunda juventud cumplían las fraocias y los cingulos fácilmente, pero en la juventud tercera (juventud creada en obsequio de las señoras) fué necesario buscar mayor rigidez en las faocias y cingulos y se fabricaron de cuero, tan resistentes como escudos de combate.

Marcial en uno de sus epigramas critica duramente tales artefactos á los que acusa de impedir el desarrollo normal de las jóvenes y los llama *pectus constringere*. En tiempos de Augusto presumían las mujeres de tener grande amplitud de caderas y hacían resaltar sus redondeces, apretándose la cintura con exageración lamentable.

En el siglo XVI nació en Francia el corsé apuntalado con listoncillos de madera y de marfil. Catalina de Médicis lo hizo conocer en Italia propagándolo con gran escándalo de los higienistas, que acabaron por transigir (¡quien no transige!) y proponer el uso de ballenas, aceros y otras sustancias que los hicieran flexibles. Gracias á esta modificación, era posible aunque limitada, la respiración tóraxica y abdominal pero persistía la opresión del talle que, actuando sobre muchas generaciones, dió por resultado una especial anatomía y una fisiología característica en la mujer.

Los vientres se hicieron más prominentes cada vez y pasó á la historia con carácter legendario aquel correctísimo y famoso vientre de Augusta Popea que mereció ser cincelado en oro.

El mirifaque tendió piadoso velo sobre las deformaciones producidas por el corsé, deformaciones que llegaron á ser permanentes creando un tipo de mujer europea muy análogo al hotentote y bochsmann cuya esteatopía (acumulación de tejido adiposo en la región glútea, copiaba con fidelidad el polsón.

—Yo no he llegado á tiempo de conocerlo, dijo mi oyente.

— La felicito á Vd. por eso y por tener menos de treinta años, de otro modo hubiera Vd. sido víctima del polsón como lo ha sido de la falda entruada. Esta clase de faldas recientemente substituidas por la falda cloche imprimieron nuevas orientaciones al corsé, convirtiéndolo en aparato de contención abdominal y racionalizándolo un tantico. Ahora, ya no aprietan los corsés donde apretaban antes, aprietan bastante más abajo, por debajo de las caderas, con lo cual ha cesado la compresión lateral. La presión es antero-posterior exclusivamente, lo cual tiene dos ventajas: primera, dejar en libertad visceras tan importantes como el hígado, bazo y estómago, y segunda contener la esteatosis abdominal supliendo las deficiencias de los músculos rectos anteriores del abdomen. He dicho deficiencias y debo de añadir atroñas, atroñas creadas por la falta de uso, porque los músculos precitados, son muy suficientes para contener la natural expansión del volumen abdominal pero en el corsé les ha impedido ejercer sus funciones y cuando un órgano deja de cumplirlas se atrofia y resulta deficiente su acción, cuando extemporáneamente la solicitamos. Tanto los caracteres anatómicos como los fisiológicos se transmiten por herencia de generación en generación y andando el tiempo se crean nuevos tipos.

Los músculos y huesos de las piernas, aousan notables diferencias entre un cazador montañés y un marinero. La campesina, que dos ó tres veces al año se pone un corpiño, justillo ó corsé de tiro del cual revientan sus músculos potentes, no puede compararse con las damas de la Corte; éstas necesitan el ortopédico aparato para sostener sus formas mórbidas. Este adjetivo subrayado tiene dos valores distintos; no los par ticularizo porque quiero ser galante sin dejar de ser médico. Las mujeres del campo llevan su *corsé de carne* y ostentan turgencias que no son mórbidas en ninguno de los dos sentidos.

Yo no soy enemigo sistemático del corsé, no pertenezco al grupo de higienistas que sueñan con la regeneración de la raza humana y quieren seleccionarla naturalizándola de nuevo. Soy práctico á la manera de Levy que considera á las grandes ciudades, compatibles con un estado de salud relativa.

Póngase V. su corsé, mi buena amiga; yo le daré las indicaciones necesarias para que le hagan uno que no le perjudique, pero quiero simultáneamente con el mejoramiento de su estética, el de su salud y para esto, es indispensable que á su regreso del balneario emprenda V. bajo mi dirección y con arreglo al método que yo prescriba, una cura de uvas.

Dr Juan López de Rego.

INFORMACIONES TELEFONICAS

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

La Bolsa

Madrid 7 (16).
En el cierre oficial de Bolsa á 4 por 100 interior, se cotizó á 75'10.—El 5 por 100 amortizable, á 99'00.—Cédulas hipotecarias, á 97'75.—Las acciones del Banco de España, á 463'50.—Las de la Tabacalera, á 291'50.—Los francos, á 83'50.—Las libras esterlinas, á 23'49.

Política

Madrid 7 (tres tarde)
Madrid 7 (seis tarde)

Consejo de ministros

A las nueve y media comenzó esta mañana el Consejo de ministros en la Presidencia durando hasta la una y cuarto.

Romanones nos dijo que habían dedicado la mayor parte del tiempo á ocuparse del conflicto de los ferroviarios y de las medidas que se pondrán en práctica en el caso de que estalle el conflicto.

Llevaron en este asunto la voz cantante Gasset y Ruiz Jiménez.

Romanones dió cuenta del resultado negativo de la reunión verificada ayer con los jefes de las minorías y del plan que se había de seguir, apurando los medios reglamentarios.

Se acordó no cerrar las Cortes hasta que no se aprueben los proyectos económicos.

Un periodista preguntó á Romanones si se había acordado acudir á la sesión permanente, Romanones dijo que eso era prematuro.

Dimisión

El señor Montero Villegas ha presentado la dimisión del cargo de Fiscal del Tribunal Supremo.

Fúndase para ello en que los proyectos de reforma de Gracia y Justicia que ha presentado el señor Barroso tiene que combatirlos cuando se discutan en el Congreso por ser opuestos á lo legislado por su padre el señor Montero Rios.

Romanones le contestó que no dimitiese y que podía combatir tales proyectos cuanto quisiera.

Ruiz Jiménez

Ha repetido hoy el ministro de la Gobernación que cuando se apruebe en el Senado el proyecto de ferrocarriles secundarios se discutirá el del trabajo de la industria textil sobre el que ha dado dictamen la comisión.

Hoy continuará la discusión del proyecto de beneficios de guerra.

Aprobados

El consejo ha aprobado hoy un expediente sobre adquisición de lanchas remolcadoras para Marina.

Adquisición de una estación radio telegráfica sistema Marconi, para el nuevo edificio de Correos que se construye en Madrid. Un expediente relativo al pantano del Agujero, provincia de Málaga. Otro de un sifón sobre el Guadalete, para el canal del pantano del Guadalacain.

Créditos para conservación y reparación de carreteras en las provincias de Palma, Murcia, Guadalajara, Granada y Soria, con arreglo al decreto de 30 de Marzo último.

Solucionada

El gobernador de Valladolid comunica que se ha solucionado la huelga de obreros agrícolas en Corcos.

Firma de Guerra

El Rey ha firmado un decreto disponiendo que el general de división D. Arturo Castellary, gobernador militar que era de Gerona, pase á la reserva por haber cumplido la edad reglamentaria.

Nombrando al general de división D. Arturo Ceballos para esa vacante.

Ascendiendo á general de división al de brigada D. Adolfo García Villanueva.

Ascendiendo á general de brigada al capitán del cuerpo de alabarderos coronel de ejército D. José Toyar Marcolleta.

Nombrando gobernador militar de Guadalajara á D. Guillermo Lanzas, que mandaba la primera brigada de la undécima división (Bilbao).

Ascendiendo al empleo inmediato al subinspector médico de segunda D. José Alabern.

Concediendo la gran cruz de la orden de San Hermenegildo al general de brigada D. José Martínez Pedreira.

Para hacer bien la digestión, nada mejor que la Sidra Champagne "Aldeana"

Banquete

Los periodistas que hacen información en el Congreso han acordado obsequiar con un banquete en el Hotel Ritz á D. Santiago Alba por la defensa que ayer hizo de la clase en el Congreso. No se admiten adhesiones que no sean de periodistas.

Ferrovios

Valencia.—Un grupo de ferroviarios ha acordado no adherirse á la huelga.

Prensa

«El Imparcial» dice que la resistencia que ofrecen las grandes empresas á hacer partícipe al Estado de sus beneficios las coloca en una situación nada airosa.

«El Liberal» dice que ayer obtuvo Alba un triunfo como ministro de Hacienda y que á los regionalistas les salió el tiro por la culata con la presentación de la proposición incidental.

«El País» dice que Alba se pasó ayer de listo con Ventosa.

«El Radical» dice que apesar de que Alba afirma lo contrario, cree que la ley de beneficios obtenidos de la guerra sufrirá muchas modificaciones. En el Congreso no pasará sin atenuaciones, y en el Senado, donde tienen asiento los representantes de los viejos intereses, será imposible su aprobación.

Los ferroviarios militarizados

En el Consejo de ministros de hoy se asegura que se ha acordado que los ferroviarios queden sometidos á la jurisdicción de guerra, militarizados.

Llevarán un distintivo como el que ya usaron cuando en tiempos de Canalejas proyectaron otra huelga.

Se han circulado órdenes telegráficas á las zonas en que hay focos de huelga para que se dé cumplimiento á tales acuerdos.

En Valladolid se han encargado un capitán y varios oficiales de los ferroviarios movilizados.

A la permanente

Aunque el conde de Romanones lo ha negado, sabemos que hoy y mañana se prorrogará la sesión. Si el lunes intentaran las minorías obstruccionar se prorrogaría la sesión indefinidamente, hasta que se aprobara el impuesto sobre beneficios de la guerra.

Comentarios

Ha sido muy comentado el incidente habido en el Congreso, no solo por la acusación que contra el gobierno ha partido de labios de un exministro liberal, sino por salir desafiado á los pasillos el subsecretario de Gobernación; sobre todo este ha sido muy censurado.

Habla Romanones

A las cinco y media de la tarde ha llegado Romanones al Congreso.

Traía cara de venir satisfecho y le dijimos: Entre los acuerdos tomados en el Consejo esta mañana los hay muy importantes, ¿quiere V. ampliarnos la referencia del Consejo?

—Nos ocupamos del conflicto de los ferroviarios y de los debates parlamentarios. (Acordaron ustedes, interrumpió un periodista, ir á la permanente). No hay tal acuerdo.

—Se dice que para el lunes.

—Antes hay que ver si obstruccionan y para eso tenemos las tardes de hoy y de mañana.

No queremos abusar de la fuerza y si cargarnos de razón. Desde luego pueden ustedes decir que hemos acordado la militarización del servicio ferroviario, para todos los que estén sujetos al servicio militar, en cualquier situación.

Guerra Europea

Noticias de la madrugada

Parte francés

Paris.—El parte oficial francés de las once de la noche dice: En ambos lados del río Somme los alemanes han tratado de reaccionar en las dos extremidades del sector francés. Al Norte del río hubo una serie de contraataques de los alemanes dirigidos durante el día contra las líneas francesas al Norte de la aldea de Hom. En esta región los germanos sufrieron elevadísimas pérdidas. Dos compañías enemigas, después de ser fogueadas de flanco en una trinchera de comunicación por nuestras ametralladoras, resultaron casi aniquiladas. Sobre la orilla izquierda del

Mosa se registró actividad por parte de ambas artillerías. En el frente del Somme los alemanes han pronunciado fuertes contraataques contra las posiciones entre Stress y Belloy, pero fueron contenidos por el tiro de la artillería francesa. En la orilla derecha del Mosa los alemanes bombardean con violencia las posiciones francesas del bosque de Fumin, la batería de Danloup y Laucou. Al Norte de Marville un proyectil de cañón lanzado por los franceses provocó una explosión en un depósito de municiones de los alemanes. Algunos ataques de los alemanes en el Somme fracasaron sucesivamente, mediante el fuego de los franceses, no obteniendo los germanos éxitos apreciables. En el resto del frente no se produjeron acciones de importancia.

Noticias de la tarde

Opiniones

Paris.—La prensa alemana hablando de la ofensiva franco inglesa dice que no se extraña que obtengamos al principio pocos éxitos.

Mientras no se rompa la línea no pueden ser estos éxitos grandes. La situación es seria y no debemos vacilar, pues ahora es cuando están librándose batallas decisivas.

Hervé dice que á nadie debe extrañar que los franceses se estacionen en un punto, pues para oponer resistencia ha llevado á aquel sitio el enemigo divisiones frescas, como nosotros las llevamos á Verdun.

No debemos alegrarnos por éxitos locales, porque todavía es incierto el resultado de la ofensiva y además, aunque tuviéramos la victoria definitiva, ¿cuántas tantas lágrimas y tanta sangre!

Los alemanes en Zeebrugge

Amsterdam.—Se manifiesta cierta actividad en el puerto de Zeebrugge.

Los navios que están en este puerto no provienen de Alemania. Han sido construídos en Amberes en los arsenales de Hoboken. Se cree que han sido construídos igualmente en estos arsenales submarinos.

Está prohibido navegar por el canal de Brujas á Zeebrugge, y patrullas de caballería guardan los caminos laterales del Canal. Cerca de Duinbergen han sido traídas grandes cantidades de madera para la construcción de buques. Un gran desembarcadero ha sido construído en Steenbrugge, y allí se descarga, no solo madera y piedra, sino también cañones reparados. Estos son revisados en Gante y en Amberes, y luego enviados en barcos un millón de toneladas. Después de estallar la guerra quedó suprimida la importación de Francia, pues los distritos carboneros fueron ocupados en su mayoría por los alemanes. La creciente importación alemana quedó compensada con la disminución de la inglesa.

Parte alemán

Nauen. (Oficial).—Hay violentas acciones de infantería desde la costa hasta el arroyo de Ancre. El momento es muy crítico entre Ancre y el Somme. Perdidos y recuperamos las posiciones situadas al Sur y al Este de dicho punto. Una trinchera avanzada quedó en poder del enemigo, al que desalojamos de los pueblos de Hom y Tol. Son ineficaces los ataques que el enemigo efectúa al Sur de Vime. A la izquierda del Mosa hay pequeños combates favorables para nosotros. A la derecha del río rechazamos un ataque del enemigo dontra el bosque situado al Suroeste del fuerte de Vaux. Los franceses han hecho nuevos intentos para recuperar los terrenos perdidos en la región de la batería de Danloup. Cogimos 284 prisioneros en la región de Thiamont. Una patrulla alemana se apoderó de 31 prisioneros en Chapelle al E. de Luneville. Un avión enemigo bombardeó el lazareto situado al Este de Lambray. Resultaron 20 heridos.—Frente oriental: Ejército de Hindenburg. Al Sur Este de Riga entre Ristivi y Visnen, rechazamos varios ataques rusos y nos apoderamos de 50 prisioneros.

Ejército del príncipe de Baviera.—Se ha resuelto en favor nuestro la violentísima lucha tenida al Sur de Daravo. Las pérdidas del enemigo son considerabilísimas. Ejército de Lissingen.—Continúa la lucha al S. de Kolki. Ejército del conde Bothmer.—En el sector de Darid se ha trasladado la lucha al sector de Coropli y rompimos varias veces la resistencia rusa. En los Balcanes hay calma.

Ministro

Londres.—Ha sido nombrado mi

Crónica Provincial

ALMEDINILLA

Sumario. - La hoja parroquial última, tiene el siguiente sumario: «Nuestro Sagrado», «Para algunos», «Cumplimiento de Iglesia», «La Virgen de la Sierra», «Padres, vosotros tenéis la palabra» y «Vida parroquial».

LA RAMBLA

Mejoras. - Muy importantes son y por ellas merecen mil pifomes, las que está llevando a cabo el Sr. Alcalde D. Antonio Osuna, en el pueblo de La Rambla. Con aplausos de todos ordenó el embudo de los coches de las ventanillas que dan a la vía pública, pues ello era un entorpecimiento y peligro constante para los transeúntes.

Después ordenó igualmente el cerramiento de las calles que con gran actividad se está llevando a cabo.

Y por último, ha hecho una gran reforma en el paseo para solas de los que en las noches de verano buscan el fresco y la expansión del ánimo.

También ha organizado y uniformado la banda de música, que durante el verano ameniza las horas del paseo. Así se acreditan los alcaldes.

Detalles de un robo. - Según comunicó, fueron hallados los malhechores del delito de hurto cometido en el domicilio de Emilia Moreno.

En las declaraciones de estos, ha resultado cómplice un cuñado de la Emilia, Alfonso Girén.

Para que los lectores formen cabal juicio, conviene saber que la citada señora es una excéntrica que, tiempo ha, obtuvo por testamento un capital importante. Capital que, ha ido perdiendo por artes y negocios más o menos descabellados. Y ante la perspectiva de veras el día de mañana sin un cuarto, contrajo la manía, ráysana en la obsesión, de guardar, viviendo casi miserablemente y sin fiarse de nadie.

Para mayor seguridad, guardaba sus dineros tabicados en las paredes de la casa. Pero como últimamente había hecho un contrato de venta de ésta y otras fincas y tenía necesidad de deshacerla y trasladarla a Córdoba; confió el secreto de sus ahorros a sus refritos parientes, con tan mal acierto que en el mismo día le prepararon y dieron el golpe.

Posteriormente, los albáñiles que reparan la casa, han encontrado en otro escondite, unas mil pesetas, que supongo habrán entregado a la autoridad judicial.

Omnóstter. - La R. M. Corazón, del Convento de la Piedad, de La Rambla, ha sido muy felicitada en su onomástica y obsequiada por sus alumnas con una fiesta teatral, en la que las señoritas fueron muy aplaudidas. - S. Soria.

MONTILLA

Nueva custodia. - En el correo de ayer, llegó a ésta el párroco de San Francisco Solano que había marchado a Córdoba para traer la hermosa custodia, costada por suscripción popular de los católicos de Montilla y que ha de inaugurarse el próximo día 14, festividad de nuestro excelso Patrón.

Ha sido construida en los acreditados talleres que tiene establecidos en esa capital el eminente artista don Rafael González Ripoll.

Cuántas personas han examinado esta obra de arte han hecho justificados elogios del refinado gusto con que está confeccionada.

Para que puedan apreciar su mérito,

ha sido expuesta al público en los escaparates del comercio de don José Pedraza Galves, situado en la calle Corrodera, centro de la ciudad.

Cuando hace próximamente cinco meses, mandó el señor Ripoll el diseño, se expuso en el cancel de la parroquia del Santo y en la «Hoja Parroquial», que se publica semanalmente, hicimos breve crónica de ella y también se publicó en el DEFENSO.

Cuando se termine la novena que se está celebrando a nuestro Patrón y tenga lugar la inauguración de esta joya de arte, procuraré detallar cuanto se relacione con tan delicado trabajo.

Matrimonio. - En la noche del 3 del actual se unieron con el indoluble lazo del matrimonio, en la parroquia de San Francisco Solano, el industrial de esta don Antonio Portero Panadero y la agrañada joven María del Carmen Espejo Sánchez. Administró el Sacramento el coadjutor don Amador Rodríguez Vejarde. Se celebró el acto en la intimidad de la familia por reciente luto. Nuestra enhorabuena a los nuevos esposos.

Varias notas. - Otro día me ocuparé de las subvenciones y de la creación de una plaza fundación en esta ciudad. - Amador.

MONTORO

Bautizo. - El día 6 le fueron administradas las regeneradoras aguas del Santo Bautismo con toda solemnidad en la parroquia de San Bartolomé, a una nieta del Sr. Registrador de la Propiedad, D. Manuel Garijo é Izasa, é hija de los Sres. D. Emilio Blanco y D. Leonor Garijo y Benítez; se le puso por nombre Sra. María, Isidora, siendo madrina la Sra. Isidora Garijo Benítez, tía de la bautizada. Admi-

nistró el Santo Bautismo el muy digno Sr. Arcipreste de esta ciudad doctor D. José de Julián. Los invitados al acto, clero y sacristanes de citada parroquia, fueron espléndidamente obsequiados por tan fausto motivo. Reciban los padres y abuelos nuestra sincera enhorabuena. - J.

MONTURQUE

El Corpus. Con la solemnidad acostumbrada celebróse la festividad del Señor, el que era llevado bajo palio en la solemnidad procesional verificada por nuestro digno párroco Sr. Martín. Concurrieron a la misma nuestras dignas autoridades y lucido acompañamiento. Un coro de niños, con sus vocales angelicales, entonaban sentidas himnos eucarísticos. - Correspondal.

ZUHEROS

Culto. - Se ha terminado la solemne novena que la Asociación del Apostolado dedica al Divino Corazón. Comenzó el 22 por la tarde. La sagrada imagen estaba rodeada de luces y flores, destacándose en el centro del altar un bonito manifestador adornado con severidad y elegancia. Durante las nueve tardes hemos tenido el gusto de oír a un coro de señoritas compuesto por Carmen Poyato, Paquita Romero, Josefina Pino, Rafaela Romero y Encarnación Zifra, hábilmente preparadas por el inteligente tocante de esta parroquia D. Francisco Rivera Espejo. En las cuatro fiestas que se han celebrado durante la novena han interpretado magistralmente la Misa de Cosme José Benito, predicando en ellas nuestro ilustrado párroco don Manuel Avila Orrillo, que tanto agrada cuando ocupa la cátedra sagrada. En la Misa de Comunión general hizo el referido Sr. Rector un fervorín y durante la distribución del Pan eucarístico se cantaron por dichas señoritas tan preciosos motetes, obra de nuestro tocantero, que ha sabido darle la expresión religiosa que verdaderamente llega al alma.

La última tarde salió procesionalmente la sagrada imagen, llevada por jóvenes de las familias más distinguidas de este pueblo, y al terminar se hizo por el Sr. Rector la consagración al Corazón adorable de Jesús, contentando todo el pueblo con gran devoción.

Dios conceda muchas días de vida a la Sra. D. Filomena Cantero de Tallén, presidenta, que tanto se interesa por el bien de la Iglesia; a las señoras celadoras y demás asociadas; a nuestro párroco, para que vea, como él desea, que Cristo reina en todos los hogares de este pueblo, y mil plácemes al coro de cantoras, con su profesor, para que sigan el camino emprendido dándole realce y solemnidad a nuestras fiestas religiosas. Manuel Rivera.

Suplicamos a nuestros correspondientes y colaboradores espontáneos, la mayor concisión posible en sus correspondencias.

Instituto General y Técnico de Córdoba

Observaciones Meteorológicas hechas hoy

Table with 2 columns: Observation type and value. Includes temperature (Temperatura máxima al sol y al aire libre: 40.0), humidity (Humedad relativa: 49.00), and wind direction (Dirección del viento: S).

Altura barométrica en mm. a 0°: 752.10
Temperatura a la sombra: 22.23
Id. de termómetro humedecido: 16.0
Tensión del vapor: 9.70
Humedad relativa: 49.00
Estado del cielo: Deseptico.
Dirección del viento: S.
Fuerza: Vento invariable.
Velocidad en kilómetros: 2.630
Córdoba 7 de Julio de 1916 - El Corresponsal: Rafael Vázquez.

COMPANIA COLONIAL

Café Puerto Rico: Cajita precintada de 100 gramos a ptas. 0'60 cajita
... Pidase en Establecimientos de Ultramarinos ...

SON SIEMPRE LOS PREFERIDOS SUS

CAFES

TALADOR DE PALMERAS

Se ofrece: Para que hermosee, se hace indispensable un arborizado, pues se trata de la conservación de una planta histórica. Calle de Montero, número 5 16-7

VENTA DE COCHES

Se hacen de dos: uno landau y otro jardinería, ambos seminuevos. Darán razón calle Villadarez, núm. 21. 10-8

Advertisement for Nerviosos! Cigarrillos carminativos. Eficaces para combatir las afecciones de la boca, garganta, pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Cigarrillos con Malva, Turpial, Esencia de Pino Marítimo, Mentol, Guayacol y hoja de coca, sus maravillosos efectos se observan desde el primer algarbe.

Advertisement for Gran Establecimiento de Baños y Aguas Minerales DE Fuente Amarga, Chiclana (Provincia de Cadiz). Cloruro sódico, sulfuroso, de gran concentración, sobresaturadas de gases sulfúricos y de gran fuerza radioactiva. Temporada oficial del 1.º de Junio al 31 de Octubre.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta Sección de obras teatrales, películas y demás espectáculo, no significa ni aprobación ni recomendación.

PLAZA DE TOROS. - IDEAL CINEMA. Todas las noches grandes estrenos de hermosas obras cinematográficas de gran atracción. Completando el programa cintas cómicas y del natural.

SEGUROS DE ACCIDENTES. - La Sociedad «La Estrella» asegura contra los Accidentes del trabajo a obreros, cocheros, chauffeurs y cuantos dependan de patronos, garantizando el riesgo de hernias. También se asegura de la responsabilidad civil, sobre los daños que ocasionen a personas y cosas, los automóviles, coches y carros.

Advertisement for Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya. Minas y Fundiciones de Plomo y Zinc Hulleras. Fábricas de Productos Químicos y de Primeras Materias para Abonos. Superfosfatos de Cal de todas graduaciones. Superfosfatos Azoados PEÑARROYA para Cereales. Abono Férrico PEÑARROYA especial para Habas. Abonos PEÑARROYA para Viñas y Olivos.

Advertisement for 'La Estrella' Sociedad Anonima de Seguros. DOMICILIO SOCIAL: MADRID, ESPINOS Y MINA, 6. Capital desembolsado: 5.000.000 de pesetas. Seguros de incendios, Seguros marítimos, Seguros sobre la vida, Seguros de paquetes por ferrocarril.

Advertisement for EL DEFENSOR DE CORDOBA. Diario Católico de Noticias. Apartado, 80 - Ambiente Morales, 6 - Teléfono, 70. Suscripción: España, un trimestre, ptas. 5'00. Anuncios: 1.ª plana (línea) . . . ptas. 1'00. 2.ª . . . gasetas . . . 0'50. 3.ª 0'25. 4.ª 0'10.

Advertisement for Mixtura CAMIOL. No más dolores de muelas. Depositario en Córdoba, Dr. Marín, Gondomar, núm. 2. Farmacia. Fernando Guijo Dentista. Gondomar sin núm. donde está la Fotografía.

Advertisement for LOS TRENES. Horario de trenes de viajeros en las estaciones de Córdoba. DE MADRID Y GRANADA. DE MALAGA Y GRANADA. DE SEVILLA Y GRANADA. DE BILBAO Y GRANADA.